

**Ramos Rizo:
"América no
recibe ayuda, al
contrario, ha sido
muy afectado
por el arbitraje"**

El analista arbitral rechazó que históricamente las "Águilas" tengan la bendición de los silbantes, todo lo opuesto, son los perjudicados. El ex árbitro internacional y ahora analista de televisión, Felipe Ramos Rizo, rechazó que al América se le ayude por consigna en el fútbol mexicano y que por el contrario, las "Águilas" son las que se han visto afectadas por las decisiones de los silbantes en el actual torneo Apertura

2023. "No, América ha sido uno de los equipos que ha sido afectado por decisiones arbitrales en este torneo, entonces no creo que América reciba ayuda, por el contrario, creo que ha sido severamente castigado por decisiones arbitrales, penales que no le sancionan, decisiones que cambian el rumbo del partido que no se están tomando correctamente", dijo. En charla exclusiva con AS México, Ramos

Rizo se refirió al asunto donde por enésima ocasión el arbitraje está en el ojo del huracán debido a la marcación que hizo el silbante Diego Montaña a favor del América y que representó la victoria de las Águilas, donde el rival, los "Gallos Blancos" del Querétaro se sintieron afectados al considerar que colegiado Montaña falló en su criterio. "La gran mayoría de los partidos tienen errores arbitrales, creo que esto es

general, no es con América en este caso, los arbitrajes han sido de baja calidad durante todo el torneo, entonces no creo que vaya por ahí, ayer se suscitó esta decisión que en mi opinión está mal sancionada, porque Montaña había sancionado la falta en forma correcta, pero el VAR lo hace cambiar, entonces general, no es que solamente se le esté ayudando al América, no lo veo así, la verdad es que no lo veo así", expuso.

SECCIÓN B

SÁBADO 23 DE SEPTIEMBRE DE 2023

PUEBLA 0-2 PUMAS

Pumas vence a Puebla y llega inspirado para el Clásico Capitalino

Triunfo más que merecido para los Pumas de la UNAM el de la Jornada 8 del Apertura 2023 ante el Puebla y en calidad de visitantes, pues si bien solo lograron anotar dos goles, el despliegue ofensivo de los Universitarios, las oportunidades generadas, así como las atajadas salvadoras de Jesús Rodríguez permiten colocar el ataque Felino como uno de los más peligrosos del Torneo.

Las acciones alarmantes comenzaron desde el principio, con una intensidad casi palpable de los Camotereros, quienes en un intento por hacer valer su localía, intentaron asustar a Julio González desde los primeros segundos; no obstante, quienes resultaron sorprendidos fueron ellos mismos, cuando apenas al minuto seis, Gabriel Fernández pisó el área rival y con ello, la acción que permitió a los Auriazules anotar el primero.

Falta sobre el 'Toró' al momento de adelantar el balón de cara al arco y César Huerta, el hombre del momento que lo hizo válido desde los 11 pasos, con un cobro magistral que obligó al lance anticipado de la 'Araña', para después, colocar el esférico del lado contrario al que el guardameta recostó.

El resto de la primera parte fue absolutamente para Pumas, quienes gracias a las atajadas salvadoras en dos ocasiones de Rodríguez, no lograron incrementar la ventaja antes de irse al descanso, pero que al menos, sirvieron para advertir a la zaga de la Franja sobre el ataque vertiginoso del contrario y de paso, practicar de cara al resto de partidos del actual torneo, pues la falta de contundencia, ha sido de los problemas principales de los del Pedregal.

Para el complementario, Puebla salió decidido a dar el golpe en la mesa y darle la voltereta al marcador, una decisión que casi les rinde frutos luego de sorprender a la visita con un remate de cabeza, a jugada prefabricada, que al final Julio González logró sacar. Acción digna de enmarcar pues sin duda, habría cambiado el rumbo del partido para los Felinos quienes se comenzaban a ver superados por los discípulos de Ricardo Carbajal.

Sin embargo, apenas pasaron 10 minutos cuando llegó la jugada que sentenció el encuentro, una mano en el área que favoreció a los capitalinos y el segundo que estaba prácticamente cantado desde el manchón penal. Como era de esperarse, Huerta volvió a cobrar y volvió a marcar con una gran demostración de cómo hacer válida la pena máxima en dos ocasiones, pues para la segunda, cambió por completo la técnica de la primera.

Al final los dirigidos por Antonio Mohamed, ganaron merecidamente y gustaron a pesar de solo haber conseguido anotar desde los 12 pasos; ahora habrán de esperar al próximo fin de semana para ver nuevamente actividad en Liga MX, solo que para esa ocasión, lo harán nada más y nada menos que frente al odiado rival, las Águilas del América.



AMÉRICA

Malagón: "Si ayudaran al América sería campeón cada seis meses"



El arquero de las Águilas no se mete en polémica y se enfoca en dar resultados en la cancha

Dos días han transcurrido de la victoria del América sobre Querétaro y el resultado todavía tiene eco. La polémica arbitral se hizo presente en el gol con el que las Águilas consiguieron el triunfo y ante ello Luis Malagón salió a desmentir que las Águilas sean beneficiadas.

En conferencia de prensa, previo al partido contra Toluca de la jornada 9 Malagón desmintió toda clase de acusaciones sobre

que América es beneficiado por el arbitraje de la Liga MX. "Yo no creo que sea ayuda. Si fuese ayuda América sería campeón cada seis meses y no es así. La gente encargada de eso decide, nadie te dice si te favorecen o te perjudican. La gente en otro lado puede opinar lo que le plazca, nosotros no caemos en provocaciones" dijo.

Dejando a eso un lado, Malagón se enfoca en lo que sucede en la cancha y respecto a la defensiva, zona donde ha adolecido el equipo de Jardine, el guardameta mandó un mensaje de apoyo a todos los zagueros que conforman la plantilla

"Las críticas siempre va a existir, nosotros tenemos que hacernos fuertes entre nosotros mismos. Yo

confío en todos mis compañeros, sobre todo en línea defensiva. Tenemos que estar unidos y siempre trabajar, es la única forma de solucionar las cosas. Estamos juntos, con la ilusión de trabajar y mejorar" puntualizó.

Malagón pone la mira en la liguilla. Si bien América es el líder del torneo, Malagón está consciente que eso de poco le servirá al América si en la liguilla no saca resultados.

"Al final del día, en la etapa final es donde debes marcar diferencia. Marca la pauta estar arriba porque te hace querer más, pero lo importante es jugar liguilla, ganar finales. Es lo que todos tenemos en mente y vamos por eso" sentenció.



Acuerda comité en reunión

Por permiso, Tecuala no participará en LIBN

La próxima campaña arrancará el 13 de octubre con 9 equipos y calificarán a playoffs los primeros 6 equipos del standing

Carlos Alegre

Se realizó la cuarta reunión con delegados de la Liga Invernal de Béisbol Nayarita en presencia de los delegados de Acaponeta, Compostela, Las Haciendas, Rosamorada, Santiago, Sayulita, Tecuala, Tepic y Tuxpan.

En asamblea, se aprobó que sea el próximo 13 de octubre cuando inicie la Temporada 2023-2024 "José Luis Pérez Murillo".

Asimismo, se otorgó el permiso a la novena de los Camaroneros de Tecuala para ausentarse un año, exponiendo su delegado que el estadio Santos Ramos Contreras no reúne las condiciones en base a un dictamen expedido por Protección Civil del Estado. De esta manera, la primera serie se disputaría los días 13, 14 y 15 de octubre con horarios por confirmar con los encuentros, Tuxpan ante Las Haciendas, Universitarios contra Compostela, Sayulita frente a Vallarta y Rosamorada jugará contra Santiago; descansará el equipo de Acaponeta. En otro punto acordado, se determinó que clasificarán a los playoffs los primeros seis equipos de acuerdo al standing a jugar 4 de 7 partidos, enfrentándose el 1 vs 6, 2 vs 5 y 3 vs 4, clasificando a la semifinal las tres novenas ganadoras y el mejor perdedor.



SAN LUIS 3-2 MAZATLÁN

San Luis se mantiene en lo alto de la clasificación al vencer al Mazatlán en la Jornada 9

La noche en San Luis Potosí se vistió de gala para ver a uno de los mejores equipos del torneo. El segundo de la tabla general, Atlético San Luis, buscaba volver emocionar a los suyos con un triunfo más en el Clausura 2023.

Acostumbrados a su buen juego y la algarabía que han regalado en la campaña, el estadio Alfonso Lastras lució con gran asistencia, y fuerte apoyo por parte de los presentes.

El cuadro local respondió temprano a sus seguidores y les provocó una pronta celebración. A los 18 minutos, Javier Güémez disparó desde fuera del área y colgó el balón del ángulo. La excelsa definición puso el primero contra el Mazatlán.

Con el paso de los minutos, la escuadra morada se hizo fuerte y buscó ir al ataque para acercarse en el marcador, incluso, llegaron a conseguirlo, pero el VAR les apagó la alegría debido a una posición adelantada.

El encuentro mantuvo su curso y, al 45, ya en el



tiempo de compensación, los potosinos ampliaron la ventaja y el recinto volvió a levantarse en júbilo. El responsable de levantar la felicidad fue el delantero, Leonardo Bonatin, quien, con un remate de cabeza, venció al cancerbero rival, Hugo González.

Para la segunda parte, el duelo iba mantener una

buena tónica y los goles no iban a faltar. Diversas oportunidades, en ambas porterías, hicieron que los aficionados se mantuvieran interesados en las acciones.

Para mantener el buen ritmo y la fiesta rojiblanca, los dirigidos por Gustavo Da Silva colocaron una diana más en el tanteador. El 3-0 llegó cortesía del brasileño, Vitinho, quien remató dentro del rectángulo rival y envió el balón al fondo del arco.

No obstante, los Cañoneros no quisieron quedarse atrás y buscaron regresar al partido lo antes posible. Ake Loba, centro delantero mazateco, fue el encargado de reaccionar y, al 71, colocó el primero para su causa.

La visita se mantuvo incisiva al frente y cerca del final, continuo con la apuesta de recortar la desventaja. El mismo playera 9 volvió a cargar con la esperanza de

los sinaloenses y un nuevo remate, revisado por la tecnología, los hizo soñar con un probable empate.

La hazaña no fue concretada, mas las exaltaciones estuvieron presentes de principio a fin. El combinado originario de la Perla del Pacífico estuvo cerca, pero cayó en la casa del sublíder.



FC JUÁREZ 1-2 ATLAS

Atlas da golpe de autoridad ante Juárez, de visita

Atlas está de lleno en la pelea por los boletos directos a la Liguilla. La noche de este viernes, dio un paso importante en busca de su objetivo y dio un importante golpe de autoridad al vencer como visitante a una de las revelaciones, FC Juárez, por 2-1. Los Zorros tomaron rápida ventaja y nunca la soltaron.

inclinaron rápidamente la balanza a su favor. Se jugaba apenas el minuto 2, cuando Jaziel Martínez filtró un balón que Jordy Caicedo fue a pelear. En el choque con la defensa, aguantó el ecuatoriano, se quedó con el balón y, trompocado, logró también quitarse de encima a Alfredo Talavera para enseguida empujar al fondo el tempranero 1-0 de los Zorros.

a escuadra local quería reaccionar, pero al '18, el arquero Camilo Vargas le negó la igualada, al sacar del ángulo un disparo de Agustín Urzi. Más tarde, el colombiano Juan Manuel Zapata vio la tarjeta roja por un pisotón sobre Avilés Hurtado. Pero el árbitro fue llamado por la gente del VAR. Luego de revisar

la acción, se determinó anular la expulsión y todo quedó en una amarilla para el jugador del Atlas.

En el arranque de la parte complementaria, los Dorros lograrían ampliar su ventaja. Al '51, Augusto Solari lanzó un balón por alto al área. Grave error de la defensa, que no logró despejar. Dejaron que la redonda botara. Alfredo Talavera también se equivocó al ir en busca del esférico. Jaziel Martínez aprovechó la confusión de todos para puntear y enviar así al fondo de las redes. Con el 2-0, los Rojinegros se encaminaban a la victoria. La reacción de los Bravos llegaría poco después, cuando Luis Reyes cometió una falta dentro del

área sobre Diego Valoyes. El árbitro decretó la pena máxima. Avilés Hurtado se paró frente al manchón. Cobro con suavidad, por el centro y engañó a Camilo Vargas, quien se lanzó sin fortuna. Las redes se movieron con el 2-1 que daba vida a la escuadra local.

Pero aunque intentó y se lanzó al frente en busca de rescatar algo, FC Juárez no fue capaz de igualar el marcador y sufrió su segunda derrota del Torneo Apertura 2023. Así, se quedó con 15 unidades, todavía en la tercera posición de la tabla por diferencia de goles. Atlas, por su parte, dio un importante salto al llegar también a 15 unidades y ahora es cuarto de la clasificación.

En el Estadio Olímpico Benito Juárez, los Zorros



PACHUCA

Pachuca recibió y rechazó oferta de Europa por Erick Sanchez

El propio Guillermo Almada confirmó el interés de un club por el mediocampista, pero aseguró que el jugador todavía se encuentra en etapa de crecimiento.

Pachuca no deja de ser un referente en cuanto a fichajes y eso que el mercado de verano recién terminó, pues no solo acapararon reflectores luego de anunciar a Oussama Idrissi como su nuevo y último refuerzo para afrontar el resto del Apertura 2023, sino que también, acaban de confirmar haber rechazado una oferta del Viejo continente por una de sus jóvenes promesas, Erick Sanchez.

Durante una entrevista para Fox Sports, el estratega de los 'Tuzos', Guillermo Almada, habló no solo de la actualidad del equipo y las proyecciones que este tiene para el partido ante las Chivas de la Jornada 9, o en general del actual torneo, también confesó que la institución recibió una propuesta por el mediocampista de 23 años y el por qué de la negativa Blanquiazul.

"El club recibió alguna propuesta de Europa por 'Chiquito' y seguramente va a recibir más en el futuro y en el presente. Es un gran futbolista con grandes condiciones y con nosotros ha tenido un rendimiento espectacular y todavía está en la etapa de crecimiento, es muy joven tiene 23 años. Su carrera va en ascenso, es un gran futbolista y todo lo que le pueda venir se lo merece, además de sus cualidades es una gran persona" (...)

"Va a depender de sus ganas de emigrar y las ganas de la gente del Pachuca en poder venderlo, en su crecimiento. Lo que él debe hacer es continuar con ese rendimiento y esa progresión para seguir participando en la selección" añadió el mister uruguayo.

¿La excesiva salida de jugadores privó el salto de Sanchez a Europa?

Además, dejó en claro que la salida de tantos elementos ha sido uno de los grandes retos a los

que ha tenido que enfrentarse para disputar con comodidad el torneo, razón que haría más factible el hecho de no dejar al 'Chiquito' emigrar aún al mejor fútbol del planeta.

Te podría interesar: Cómo y dónde ver Chivas vs Pachuca Jornada 9 Liga MX: Horario y canal de transmisión por TV

"Teníamos planeado, junto con la directiva, que podía haber algunas bajas, pero nunca pensamos que iban a ser 17 y sumado a algunas lesiones que lamentablemente sufrimos, como la de (Israel) Luna, un jugador con aporte importante en partidos de la temporada anterior, hemos encontrado dificultades, y obviamente estamos recomponiendo distintas circunstancias de juego, muchos de los titulares se me fueron y está en el desafío poder fortalecer a Pachuca con muy buenos futbolistas que tiene en la cantera, pero indudablemente fue un golpe muy duro tantas pérdidas que tuvimos en el inicio de esta temporada" finalizó Almada.



Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre
y viajando cuando quieras*

Aprovecha tarifas web

	Taquilla	Web
Precio adulto	\$420 \$798	\$378 \$718

Reserva en ☎ 33 3111 8780
Call Center 📞 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Reglas de promoción: Agosto 2023 - Septiembre 2023. *Reservación en línea obligatoria.

MEGA

INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Fiesta de ANIVERSARIO



 <p>AGUACATE Hass Kilo</p> <p>a sólo \$69⁹⁰</p>	 <p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$45⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Amarilla Kilo</p> <p>a sólo \$22⁹⁰</p>
 <p>MANZANA Roja Escolar Kilo</p> <p>a sólo \$33⁹⁰</p>	 <p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p>	 <p>JAMAICA Kilo</p> <p>Del Depto. De Frutas y Verduras</p>
 <p>PAPAYA Maradol Kilo</p> <p>a sólo \$33⁹⁰</p>  <p>PIÑA Miel Kilo</p> <p>a sólo \$34⁹⁰</p>	 <p>TAMARINDO Kilo</p> <p>Del Depto. De Frutas y Verduras</p>	 <p>CIRUELA Seca Kilo</p> <p>Del Depto. De Frutas y Verduras</p>

 <p>PAPA Blanca Kilo</p> <p>a sólo \$44⁹⁰</p>	 <p>GRANADA Roja Kilo</p> <p>a sólo \$42⁹⁰</p>	 <p>TUNA Blanca Kilo</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p>
 <p>UVA Red Globo Kilo</p> <p>a sólo \$59⁹⁰</p>	 <p>APIO Kilo</p> <p>a sólo \$26⁹⁰</p>	

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE